

14 février : Aidez-moi à rendre grâces

La joie et la surprise de saint Josémaria furent très grandes lorsque, quelques mois après le 2 octobre 1928, le Seigneur lui fit comprendre que l'Opus Dei était aussi pour les femmes.

12/02/2010

La joie et la surprise de saint Josémaria furent très grandes lorsque, quelques mois après le 2 octobre 1928, le Seigneur lui fit comprendre que l'Opus Dei était aussi pour les femmes.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/14-fevrier-
aidez-moi-a-rendre-graces/](https://opusdei.org/fr-ch/article/14-fevrier-aidez-moi-a-rendre-graces/) (20/02/2026)